



Déjà une semaine après la rentrée du 3 septembre dernier, l'on enregistre un bilan intéressant. Les élèves et les enseignants des écoles maternelles, primaires et secondaires ont repris le chemin de l'école lundi dernier après près de trois mois de congé observé à la maison.

Sur l'étendue du territoire national, les élèves de la partie francophone ont envahi massivement et effectivement les chemins de l'école tandis que dans les régions anglophones l'on a observé une rentrée façonnée par les enlèvements et les assassinats. Face à ces actes barbares, les mères du nord-ouest et du sud-ouest ont exprimé leur calvaire vis-à-vis des attaques sécessionnistes et de l'opinion du gouvernement.

Ensuite un livre inscrit au programme a fait polémique sur la toile ; polémique qui a engendré la colère de l'opinion public et des musulmans en particulier. Ces derniers ont reproché aux éditeurs du manuel, l'insertion d'un module purement sexuel traitant des termes tels que : le viol, la pédophilie, la zoophilie, la sexualité précoce, l'inceste, la sodomie, l'homosexualité et bien d'autres dans un livre pourtant destiné aux mineurs. Pour la communauté musulmane, cet enseignement est strictement punissable par les lois de la charia. Par conséquent il ne devrait pas être transmis aux enfants.

Par ailleurs la CONAC rapporte avoir pris en flagrant délit, deux personnels de lycée dans la

cite capitale. Ces derniers procédaient au retrait des sommes d'argent aux parents, pour admettre les élèves dans leurs écoles. Enfin, la deuxième semaine de la rentrée qui s'est ouverte ce 10 septembre, est marquée par l'augmentation des effectifs dans des établissements, bien que l'on note toujours une timidité dans les régions anglophones.